

**Les élèves de CE1 K/R à l'école d'autrefois !**

Le mardi 3 novembre, nous irons visiter La Maison d'Ecole à Vert Saint Denis dans le 77.

C'est une école comme autrefois qui date de 1921.

Nous nous posons beaucoup de questions.

Comment les classes étaient-elles décorées ?

Les tables étaient-elles en bois ?

Portait-on des blouses , des uniformes ?

L'école était-elle grande ?

Y avait-il de la lumière ?  
l'électricité ?

Etait-ce une école de filles, de garçons ou mixte ?

Y avait-il des craies ?

Les écoliers avaient-ils un cartable, une trousse, des crayons ?

Y avait-il des cours de récréation ?

Au mois de décembre, nous allons inviter les grands-parents de

notre classe et de celle de Madame Roux à venir dans notre école pour nous parler de leur école quand ils étaient petits.

Nous pourrions même inviter ceux qui habitent loin. Ce pourrait-être pour eux

l'occasion de passer un Week-end à Paris. Nous leur écrirons.

Nous vous raconterons tout cela dans notre prochain journal !